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MADAME DENISE Bergeron a le regret de vous annoncer le décès de sa mère MME BLANCHE
BEAUCHAMP (née Bertrand) de Gatineau (secteur Buckingham) décédée le mardi 29 juillet
2008, à l'âge de 97 ans. Elle était l'épouse bien-aimée de feu Jean Beauchamp, la �lle de feu
Euchère Bertrand et de feu Mylia Evans. Elle laisse une �lle, Denise (Raymond Bergeron). Elle
fut prédécédée par 2 frères Albert (feu Cécile Larose) et Léo (feu Marie-Louise Fillion). Elle
laisse également 2 belles-soeurs: Emerencienne (feu Marcel Beauchamp) et Gertrude (feu Paul
Beauchamp) et plusieurs neveux et nièces. La famille remercie le personnel du Centre
d'accueil de Buckingham pour les bons soins prodigués avec dignité à madame Beauchamp. Il
n'y aura pas de visites au salon. Cependant un service religieux en présence du corps aura lieu
le samedi 2 août 2008 à 10h30 en la paroisse St-Grégoire-de-Nazianze à Buckingham, suivi de
l'inhumation au cimetière du même endroit. La famille recevra les condoléances 30 minutes
avant le service. Des dons à la Fondation du CSSS Papineau (Pavillon du Centre d'accueil)
seraient grandement appréciés. Pour de plus amples renseignements veillez communiquer
avec la MAISON FUNÉRAIRE BRUNET, 115 Maclaren Est, Gatineau, 819-986-3426 ou visitez le
www.avisdedeces.ca Parution: 2008-07-31 au 2008-07-31 dans Le Droit - 1512510
BEAUCHAMP, Blanche (nee Bertrand) Of Gatineau (sector Buckingham) passed away Tuesday,
July 29, 2008 at the age of 97 years. Beloved wife of the late Jean Beauchamp. Daughter of the
late Euchere Bertrand and of the late Mylia Evans. Dear mother of Denise (Raymond
Bergeron). Predeceased by two brothers, Albert (late Cecile Larose) and Leo (Late Marie-Louise
Fillion). Also survived by two sisters-in-law, Emerencienne (late Marcel Beauchamp) and
Gertrude (late Paul Beauchamp) and many nieces and nephews. A special thank you to the
personnel of Centre d'Accueil of Buckinham for their excellent care provided with dignity to
Mrs. Beauchamp. There will be no visitation at the funeral home. A religious service will be
held Saturday, August 2, 2008 at 10:30 a.m. at St-Gregoire-de- Nazianze Church, Buckingham,
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